

三谷を育む



三谷中学区の各小中学校に地域学校協働活動推進員が配置され、2年目を迎えました。学校と地域の連携した取り組みが無理なく進んでいます。

三谷中学校

今年度は二人体制で

この活動も2年目となり、二人体制で取り組むことになりました。本年度も主な活動は人材探しです。昨年度同様の「選択授業」「生き方を考える会」の講師探しに加えて、1年生の総合的な学習「地域の人から話を聴く会」では、三谷祭、漁業、弘法山についての講話をお願いする講師を探し、依頼することができました。2年生の総合的な学習では、三谷祭の各区の内容を詳しく知りたいという生徒たちの要望を受け、6区それぞれお祭りをよく知っている人に来てもらい話を個別に聞くことができました。また、夏休みには放課後子ども教室の「ポスター教室」に中学生のボランティアを結びつけることができました。この他、草刈りボランティアの皆さんや授業サポーターの皆さんと情報交換などさせてもらっています。もっともっと、地域と学校を結びつけていきたいと思えます。(小田勝一推進員・石黒敬一推進員)



三谷小学校

地に足をつけた活動を!

今年度の主な活動は、5月の校内草刈り、6月のプール清掃、環境チャレンジ、町探検付添い等を地域ボランティアの人たちの協力を得て、活動ができました。そして、今年度は、「放課後子ども教室」を三谷小と三谷東小合同で開催しています。予定は年間7回(スポーツ3回・文化4回)で、特に夏休みの「ポスターづくり教室」では、三谷中美術部6名をはじめ10名ものボランティアの方の協力もあり、子どもたち20名の参加で開催できました。ボランティアの皆さん、ご協力ありがとうございました。私はまだまだ勉強中です。これからも皆さんの力を貸してください。(平野良則推進員)



三谷東小学校

協働活動も2年目を迎えました

地域学校協働活動が2年目を迎え、1年生の下校見守り、給食配膳補助に始まり、読み聞かせ、環境チャレンジなどボランティアの皆さんが子どもたちと一緒に活動してくださりました。また、今年度から放課後子ども教室も三谷小学校及び三谷公民館と連携して始めました。ポスター教室、ダーツ教室、ハーバリウムづくり、ミニ四駆を走らせようなど土日を使って実施してきました。特にポスター教室では地域の方々や三谷中学校の美術部の生徒さんにも協力していただき感謝です。来年度もこのような形で実施していく予定です。よろしくお願ひします。(倉橋君子推進員)

